

Schwaz, 29.01.2025

## PRÜFANTRAG der Fraktion WIR! für Schwaz Team Martin Wex

### Erhalt der P&R Flächen am Bahnhof Schwaz (Vomp)

Bedarfserhebung betreffend die Notwendigkeit zukünftiger Pendlerparkplätze am Bahnhof Schwaz und eventueller Erhalt des bisherigen Ausweichparkplatzes.

#### Begründung

Mit Eröffnung der neuen P&R Anlage im Areal von Schwaz Urban stehen nunmehr 135 Parkplätze zur Verfügung. Der Ausweichparkplatz auf Vompener Seite wurde bereits aufgelassen. Ein Blick nach Jenbach oder Imst zeigt, dass die dort geschaffenen Parkmöglichkeiten bereits wieder an ihre Grenzen stoßen.

Glaubt man den Prognosen zur Entwicklung des Personennahverkehrs (ÖPNV) muss davon ausgegangen werden, dass mittel- bis langfristig mit den lediglich 135 Parkplätzen nicht das Auslangen gefunden wird, da auch ein nicht unerheblicher Teil als Dauerparkplätze genutzt werden wird.

Wir sind daher der Meinung, dass der Ausweichparkplatz in Vomp für Pendler und Bahnreisende weiterhin zur Verfügung stehen soll.

Wir ersuchen daher die Bürgermeisterin mit den Nachbargemeinden bzw. dem Planungsverband in Kontakt zu treten und den tatsächlichen, (künftigen) Parkplatzbedarf am Bahnhof Schwaz zu klären, um in der Folge möglichst rasch Verhandlungen mit dem Grundeigentümer des bisherigen Parkplatzes führen zu können.

Eine künftige Bewirtschaftung sollte sich dann an den Tarifen für die P&R Anlage auf der Schwazer Seite orientieren.

Martin Wex

Judith Walser

Hermann Schmiderer